

WEEKLY BULLETIN HANAMAKI SOUTH ROTARY CLUB RI Dist.2520 placecountry-regionJapan

四つのテスト

- 1. 真実かどうか
- 2. みんなに公平分
- 3. 好意と友情を 深めるか
- 4. みんなのために なるかどうか



RI 2023-2024 テーマ

世界に希望を生み出そう」

RI会長 ゴードン R. マッキナリー(サウス・クイーンス`フェリー RC/スコットラント`) 第2520地区ガバナー 森川 昭正 (仙台宮城ロータリークラブ) 世界に希望を生み出そう 花巻南ロータリークラブ会長 嶋 利幸

第2748回例会 令和6年03月21日

1.開会点鐘 会長 嶋 利幸 君

2.ロータリーソング斉唱

3.四つのテスト

4.ゲスト紹介

会長 嶋 利幸 君 5.会長の時間 幹事 高橋 照幸 君 6.幹事報告

7. 慶祝(月初のみ) 親睦委員会

8.委員会報告

9.___BOX

10.出席報告 出席奨励委員会 下記参照

11.プログラム

2.閉会点鐘

ニコニコBOX委員会

会長 嶋 利幸 君

水と衛生月間

慶祝 ※月初のみ掲載

プログラム

3月	21日	職業奉仕委員長 佐々木繁樹 君
	28日	会員卓話 富沢良一 君
		【12時 臨時役員会】
4月	4日	本舘憲一君【慶祝・役員会】
		11日 会員卓話 渡辺正乃 君
	18日	観桜会 風の季

		今後の予定
3月	24日	第2分区IM花巻 14時~
4月	19日	地区大会親睦記念ゴルフ大会
		「泉パークタウンゴルフ倶楽部」
	20日	RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
	21日	大会本会議「メトロポリタン仙台」

- ·盛岡RC創立85周年記念式典、祝賀会御礼 〔盛岡RC 会長 吉江信博〕
- ・令和6年度花巻東高等学校入学式について [花巻東高等学校 校長 小田島順造]
- ・オクトンカタログ2024年 「株式会社 オクトン〕

前回の内容

前回の様子について QRコードの先に 音声データと画像があります。



会長の時間

会長 嶋 利幸 君

2月26日に豊沢川活性化、清流化事 業推進協議会 30 周年記念感謝の集 いがあり参加してきました。花巻 RC 花巻北 RC と共に表彰され感謝状を頂



きました。毎年8月第1日曜日に「豊沢川クリ・ 作戦」が行われています。地域の住民や小中学 校、地元の企業の方々による市民総参加の清掃 活動ですが、花巻南 RC としても主要行事の一つ として平成 6 年から毎年取り組んでいます。今回 の受賞は30年に渡る花巻南RCの歴代会長幹事 始め、会員皆さんの積極的な取り組みがあったか らこその受賞だと思います。これからもこの事業は 続いていくと思いますので今後とも皆さんご協力お 願いいたします。

今日は毎月配られている「ロータリーの友」につい



てお話しします。会員の3大 義務は「会費納入、例会出 ROTA 席、ロータリーの友の購入」であり、会員になればロータリ 一の友は毎月お手元に届け られます。1 冊税込 275 円で す。皆さんはロータリーの友 をしつかり読んでいますか? 私は正直今まであまり読ん できませんでした。7月の会 長初回挨拶の時に、会長にな ったら熟読して面白そうな記

事務所/〒025-0075 花巻市花城町10-27 花巻商工会議所内 TEL•FAX 0198-41-1133 例会「木曜12:30]ホテルグランシェール花巻/花巻市大通り1丁目6-7 TEL 0198-22-7777 FAX 22-5111 事があったら皆さんにご紹介するとお話ししましたが、今まで機会がありませんでしたので、今日はロータリーの友について、誌面の内容もさることながら、雑誌の枠組みについて確認したいと思います。

雑誌は活字が横組みのページと縦組みのページで校正されています。横組みのページは RI 会長のメッセ



ージや月間に関する記事、日本の 34 地区の活動などが掲載されています。縦組みのページ は、全国のロータリアンの紹介、友愛の広場、卓話の泉、俳句や川柳、私の一冊、などがあります。

この雑誌の少し分かりにくい所が、横組みのページと縦組みのページの境い目です。ですが横組みのページからでも縦組みのページからでもどちらからも読めますので、さほど気にならないかもしれません。

せっかく毎月お手元に届く雑誌ですので、時々読み返していただければ何かしら得るものがあると思います。今後も面白そうな記事をピックアップしてお話ししていきたいと思います。

慶祝&ニコニコボックス

令和6年3月14日 【高橋誠 ¥3,000】誕生祝いをありがとうございます。50歳になりました。



プログラム



国際奉仕委員長 山口 和久 君 ゲスト 公益財団法人

四日 和久 名 公益財団法人花巻国際交流協会 国際都市推進員

瀧澤 クリスティーン アリアナ 様

・日本での就業と生活について

·奉仕 SERVICEの考え方、 行動での日米の違い

私は米国ミシガン州出身で、2010年に来日して 14年です。高校時代の日本留学の経験から憧れを抱いていて、住まいも決めずに来てしまいました。辞書を頼りに不動産屋を回ったものです。周りの日本人の親切に支えられて今に至ります。



日本での仕事はやはり米国とは違いますね。まず、外国人として在留カードを持たなければならず、勤務先の方にビザの申請をしてもらわなければなりません。日本で仕事する外国人として、仕事に対する考え方の違いを感じます。日本の仕事は、地域に根ざしている感じがとても良いですね。ただ私たち、日本で暮らしている外国人労働者は、日本人と外国人の中間な存在です。日本語が不慣れだったころは、日本人と同じように扱ってもらえないことがあってもそれでよかったけれど、14年も経つと、もうちょっと責任を持たせてほしいいと思うことがあります。

だから「日本人以上に日本人です!」っていうぐらい頑張りました。そうして少しずつ今の仕事で、日本人と同じように扱ってくれるようになりました。日本には日本の働き方がありますが、外国人であることを活かした工夫も取り入れています。そのおかげで少し自由な活動もできます。

私は日本で何度か転職しました。最初に働いたのは盛岡の英会話学校でした。会話がどうかなと思ったので、1年間ほどカフェでバイトしながら進路を考えました。その後、金ケ崎町で英語の指導助手や ALT の仕事をしました。妊娠したときに辞めて、子供が1歳ぐらいのときに、紫波町で同じ英語指導助手になりました。その後、今の仕事に転職しましたが、外国人は転職ナビやハローワークに登録して仕事を探すのがとても難しいです。そこで、外国人同士で支え合っています。コミュニティを作って、空きが出ると情報交換したり、新しい仕事の紹介をお願いしたりしています。

さて此方のロータリークラブでは、地域の高校へ行って生徒への進路ガイダンスや課外活動への協力の、奉仕活動を行っていますね。日本は十分に、奉仕が盛んな国だと思っています。市民の方々は、日ごろあまり意識していないでしょうが、自分の地域を良くするためにゴミ拾いや施設の清掃などをしていることは、それは奉仕活動なのです。

私は米国での小学校中学年ぐらいから、ボランティア活動を続けています。米国人は、個々の興味や関心によって、活動内容が異なります。自分の地域やコミュニティを支えたいと思う人もいれば、動物のために活動する人もいます。私は動物が好きなので、動物愛護団体でボランティア活動をしています。これまで大阪までボランティアに行ったこともあります。ただ日本では、奉仕活動に参加すると、継続的な参加が求められます。米国では個人の行動を尊重するので、そのようなことは求められません。そこに違いを感じました。内容や性質こそ違えど、どちらの国でも奉仕活動は大切です。人のために動くことが一番重要だと思います。